



Invitation





Blanche Rouve

La famille d'Esther HERSZAFT, six ans, composée de sa mère enceinte de 7 mois, son père et ses trois frères, a fui la Belgique à la déclaration de guerre. Après un voyage plein de péripéties, ils arrivent à Saint-Affrique dans l'Aveyron.

Par l'intermédiaire de la Croix Rouge, Blanche ROUVE, âgée de 25 ans, est volontaire pour s'occuper des 4 enfants en bas âge. La maman lui laisse ses enfants pour partir accoucher du petit René à Toulouse, où elle espère trouver un « mohel » pour effectuer la circoncision. Pendant les mois d'absence de la mère, Blanche s'occupe avec dévouement et bonté des petits.

Plusieurs fois elle réussit à leur sauver la vie en les cachant dans la montagne lors des rafles. Elle n'hésite pas non plus à affirmer aux Allemands que René est son enfant pour éviter qu'il ne tombe aux mains de l'occupant. Elle intervient aussi avec succès pour faire libérer M. HERSZAFT lorsqu'il est arrêté.

(source Comité Yad Vashem)

Alain Fauconnier

Sénateur-Maire de Saint-Affrique

Anne Ballereau

Sous-préfète de l'arrondissement de Millau

Dr Albert Seifer

*Délégué régional du Comité français
Yad Vashem*

*Vous prient de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie au cours de laquelle
le consul général et le délégué du Comité Français Yad Vashem
Remettront à titre posthume, la médaille et le diplôme des Justes parmi les Nations
à Mme Blanche Gazel née Rouve, représentée par sa fille Mme Renée Ducros*

Le jeudi 11 Avril 2013 à 16 h 00
à la mairie de Saint-Affrique

*La médaille des Justes est décernée par l'institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives
qui ont sauvé des juifs sous l'occupation, au péril de leur vie.*

